
港協押後暫停空總會籍議案
香港文匯報訊（記者

潘志南）港協暨奧委會昨
在奧運大樓舉行特別會員
大會，決定押後處理暫
時取消空手道總會（空
總）會籍的議案。幾年
來，港協獲逾50宗關於空
手道總會的投訴，包括高
層未申報與比賽者間的利益關係、管治不透明及
選拔欠公平等。港協義務秘書長王敏超（見圖）
表示，再給空總一個月時間進行改革，空總必須
白紙黑字列出如何改善管治，亦要加強利益申報
制度等。

香港文匯報訊（記者 曾萍、朱曉峰
南寧報道）「中國盃」季軍戰國足對陣
捷克的比賽昨在廣西南寧打響。中國隊
在先進一球的情況下被捷克隊逆轉，最

終以1：4告負，獲得第四名。至於稍後
展開的冠軍戰，則由蘇亞雷斯及卡雲尼
領軍的烏拉圭以1：0挫威爾斯奪冠。
中捷一役開賽僅4分鐘，國足趙旭日

大禁區前沿左側得球後前塞由後插上的
范曉冬左腳低射，皮球入門得分，上半
場，中國隊以1：0領先。易邊再戰，捷
克頻頻威脅中國隊球門。從比賽第58分
鐘開始，捷克隊在短短4分鐘內連入3
球，卡拉斯、希克、克爾門希克先後破
門，實現反超。第76分鐘，科爾門西克
在禁區被絆倒，裁判判罰12碼，達里達
操刀被中國門將撲出，但2分鐘後捷克
球員卡德扎貝克在無人盯防情況下頭球
輕鬆破門，國足最終以1：4不敵。
賽後，國足主教練納比在接受記者採

訪時首先對於國足兩場失10球表示抱
歉，不過他同時呼籲中國球迷要有足夠
的耐心和信心，讓國足有時間去成長、
壯大。「這場比賽，隊員不遺餘力地表
現了頑強拚搏的精神，從這兩場比賽可
以看出中國隊與歐洲國家的隊伍存在着
在體力、技術、質量等全方面的差距，
我們不能寄望由一個世界冠軍教練在短
時間內彌補這樣的差距。我希望以後能

統籌所有的中國各階段球隊的球員，能
盡可能地挖掘更多優秀年輕球員。隨着
國家隊不斷年輕化和架構的優化，我相
信未來的國足將會是一支更年輕、更強
大的隊伍。」

香港文匯報訊（記者 潘志南）包
辦「第19屆亞洲壁球團體錦標賽」
男、女子冠軍的香港壁球隊昨午凱
旋。
今次奪冠無疑為染指今夏印尼亞

運會獎牌打下強心針。
不過，女隊兩主力歐詠芝、陳浩

鈴就預告壓力將會更大：「因對壁
球隊有期望，所以也會帶來壓力。
此外馬來西亞及印度兩隊因看重英
聯邦運動會而棄戰今次亞錦團體
賽。所以，亞運會對港女隊來講，
對手實力比今次賽事強得多！」
港男隊在去年的世錦賽團體奪得

銅牌，今次亞錦賽再首次捧金而
回。悍將李浩賢指出，無論世錦賽
還是亞錦賽，奪得獎牌都是難能可
貴，但港隊不會因此自滿，反而更
會打好每一場比賽。他還透露，在
亞運前的兩個月，港隊會留港全力
備戰。

亞錦賽攬男女冠 港壁球隊凱旋

國足遭捷克逆轉 中國盃排名包尾

■■國足守門員顏駿凌國足守門員顏駿凌（（藍衫藍衫））
在比賽中救險在比賽中救險。。 新華社新華社

■■香港壁球隊昨午凱旋香港壁球隊昨午凱旋。。
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■■國足主帥納比國足主帥納比
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丹尼爾投東方 今亮相銀牌賽
香港文匯報訊（記者

潘志南）東方龍獅籃球
隊昨日宣佈，獲「本
港球員」丹尼爾（見
圖）與吳松峻正式加
盟球隊，並在今晚銀
牌賽對滿貫的賽事亮
相。今晚的籃球銀牌籃球
賽男子高級組賽事假修頓室內場館

舉
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場晚上7時正展開，由飛鷹對永倫。比賽正價門
券50元正，學生及長者30元正。

德國乒賽 中國包攬男子雙冠
德國乒乓球公開賽決賽，當地時間25日在不
來梅打響。中國隊馬龍、許昕包攬男單、男雙
冠軍。女單、女雙冠軍則由日本選手收入囊
中。當天，在男單決賽，馬龍憑藉出色發揮以
4：1戰勝許昕加冕；之後兩人再在男雙決賽中
搭檔，以3：0大勝韓國組合李相秀、鄭榮植。

■新華社

客戰朝鮮 亞外賽不可能任務
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2018年3月27日（星期二） 近年，對於港足入籍兵的批評之
聲不絕於耳。然而作為「異鄉
人」，他們卻認為自己為香港足球
付出多年，入選只是教練的認同。
在今午作客朝鮮一役的陣中，來自
西班牙的丹尼與同鄉佐迪是最年長
二人，丹尼認為這些批評是多餘
的，同時他提醒香港的青年球員，
要敢於出外嘗試。

留港七年 女兒香港出生
對於近年有關入籍球員的批評，

丹尼說：「這些都是垃圾，香港是
個國際城市，這個地方有很多不同
國籍的人來這裡工作。我們可是在
這裡留下7年了，我女兒也在這出
生，在這裡上學，我們是依照法律
取得香港的護照。有誰可以說我不
是香港人？我們的入選，是教練認
同我們的能力和表現，而不是我們
是外國人。」他又指，入籍球員是
現代國際足球的趨勢：「現在不是
二三十年前，你看看，現在如德國
隊，都有很多非洲人，這是現在的
形勢。代表隊選的是最好的球員，
而不是看你的膚色。」
8年前仍當打的丹尼加盟傑志，

如今已36歲，他坦言自己選擇來港
是「放手一搏」。本身擁有多個學
位，丹尼對香港球員所面對的困難
和青年人的狀況很了解，他說：
「選擇搏一次不是容易。在香港，
十六七歲的時間，很難可以在頂級
聯賽上陣，結果就是讀書，然後可
以選擇當律師、當醫生。」

鼓勵青年球員闖外地聯賽
因此，他覺得香港的年輕球員應該嘗試一下

到外地聯賽闖蕩。「好似阿傑（徐宏傑）那
樣，年輕球員有機會應該出外試一下。就好像
我，那時也是搏一下，在這裡尋找機會。」他
指出，除了徐宏傑之外，傑志的鄭展龍、香港
飛馬的胡晉銘以及和富大埔的陳俊樂，都是香
港隊的未來。他認為，去到其他的地方嘗試競
爭、學習那裡的訓練方式，這才會令自己變得
更專業。
丹尼現已開始擔任一些青年隊或是足球班的

教練，不過他表示對教練工作並不感興趣：
「我不打算擔任教練，這不是我喜歡的工作，
如果要留在足球的話，總監或者是策劃，去設
計訓練、球員發展以及賽前的部署等會比較吸
引我。不過能不能在香港如願找到這些工作，
現在還不知道。如果沒有工作，我想應該不會
留在香港，始終在香港的生活開支很大。」

■香港文匯報記者 陳文俊

正如港隊主帥廖俊輝所言，「5·19」
事件已是30多年前的輝煌，港足

需要創造一個屬於新一代的奇蹟。目前
排小組第三的港隊落後次席的朝鮮3
分，今仗必須擊敗主隊才可出線，奈何
港隊飽受傷兵問題困擾未能以最強陣容
出擊，黃洋、法圖斯及陳俊樂等缺陣限
制了港隊的兵源調動，葉鴻輝、艾里
奧、羅素及羅拔圖將肩負鎮守防線的重
任，避免過早失球令球隊處於被動；而
進攻方面，麥基的速度是港隊所倚重的
反擊武器，此外港足賽前亦加緊演練死
球進攻期望「偷雞」。

朝鮮外流球員全部歸隊
朝鮮對今仗比賽亦非常重視，朴光
龍、鄭日冠及韓光宋等外流球員均在陣
中。年僅19歲的韓光宋是朝鮮近年最矚
目的新星，効力意甲球隊卡利亞里的他
上半季被外借至意乙佩魯賈收穫7個入

球，2月回歸卡利亞里後亦有4場擔任正
選，配合高大衝擊力強的朴光龍。
出生於日本、現正効力日乙球隊讚岐

卡馬達馬尼的後衛李榮直在接受亞洲足
協訪問時表示，「作客香港時只能踢成
1：1，但朝鮮隊其實控球佔優且一直進

攻，球隊只是欠缺多少運氣，如果我們
有正常發揮，今午一戰將不成問題。」
李榮直還希望能在亞洲盃上，打破外

界對於朝鮮隊的「神秘」印象：「部分
對我們一無所知的人，可能會認為我們
踢得很粗暴或依靠體力，但事實上我們
踢得很乾淨。我們保持控球並積極進
攻，防守時我們又會保持紀律。」
而能容納7萬人的金日成競技場今午

預計會座無虛席，朝鮮自2015年起主場
未嘗一敗，港隊今場要獲勝難度甚高。
廖俊輝表示：「『5·19』之戰就是沒人
看好港隊，面對眾多不利因素仍能取勝
才會一直被記住，我相信麾下的球員，
有信心和能力創造奇蹟。」
而隊長葉鴻輝則表示當地天氣比

想像中好，很適合足球比賽，而
比賽場地所用的仿真草質素不
俗，適應上沒有問題。
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香港文匯報訊（記者 郭正謙）

亞洲盃外圍賽港足背水一戰！要

晉身2019亞洲盃決賽圈，港隊今

午4時30分（香港時間）作客平

壤金日成競技場必須擊敗強敵朝

鮮才可晉級，面對對手三年來未

嘗一敗的地獄主場，港隊誓要完

成這項「不可能的任務」，創造

屬於當代港足的傳奇時刻。

■■効力中甲球會梅州客家的徐宏効力中甲球會梅州客家的徐宏
傑訓練一絲不苟傑訓練一絲不苟。。 足總圖片足總圖片

■■小師弟陳嘉豪小師弟陳嘉豪（（左左））受傷受傷，，
大師兄葉鴻輝上前慰問大師兄葉鴻輝上前慰問。。

足總圖片足總圖片

■■港足周日進行抵達平壤後港足周日進行抵達平壤後
的首課操練的首課操練。。 足總圖片足總圖片 ■■丹尼隨港隊在丹尼隨港隊在

平壤備戰亞外平壤備戰亞外
賽賽。。 足總圖片足總圖片


